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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

Prestação de Contas do exercício de 2019 

01 de março de 2021 

 

Ao primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às 13h00 (uma hora da 

tarde), por vídeo conferência devido a Pandemia do COVID-19, os Conselheiros: Aline e 

Silva Tenório, Angélica Marques de Pina Freitas, Aparecida Demambro, Legiane Rigamonti, 

Marcelo Colonato, Fábio Santos Silva , Andrea Silva Leite Lindinalva Teodoro Damasceno e 

Lucinete Rodrigues de Sousa deram início a reunião. O Conselheiro Marcelo Colonato 

iniciou a 3ª reunião extraordinária da prestação de contas de 2019, relembrando que as 

reuniões anteriores tiveram a participação da equipe da CISE e COFI e da Cláudia Chiaroni 

diretora do DAESC, onde tiraram dúvidas dos conselheiros e apresentaram documentos 

sobre a prestação de contas do ano de 2019. Também ficaram de entregar o documento 

físico de qual era a contrapartida que o Estado estava investindo na questão da 

alimentação escolar (COFI) e a CISE ficou de esclarecer o item 6 do relatório que eles 

preencheram e havia um erro relacionado aos 30% da agricultura familiar que eles não 

conseguiram cumprir e foi preenchido 30%. O Marcelo entrou na plataforma do SIGCON 

para preenchimento junto com os conselheiros presentes e os que estavam por 

videoconferência. Antes de iniciarem o preenchimento do formulário, o documento da 

COFI com os questionamentos respondidos chegou, o Marcelo mostrou para todos os 

conselheiros e, após a leitura do documento deu-se início ao preenchimento do 

formulário, onde o Marcelo leu cada item e juntamente com os conselheiros 

responderam. Ao final, o Marcelo sugeriu que já que a reunião estava sendo gravada e 

para justificar voto por voto, pediu para cada conselheiro se manifestar na posição do 

parecer para ficar oficial a reunião, já que alguns estavam presentes e outros online. Todos 

os conselheiros se manifestaram aprovando com ressalvas, que concordavam que em 

alguns pontos poderia melhorar, a conselheira Lucinete Rodrigues estava online, mas na 

hora da votação não conseguiu votar, talvez erro em seu microfone ou chat, já a 

conselheira Aparecida Demambro também presente durante toda a reunião, no final não 

conseguiu votar porque sua conexão com a internet caiu. O Marcelo finalizou aprovando 

com ressalva e colocando o mandato do conselho que é 31/05/2019 em vigência, 
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apareceu o nome de todos os conselheiros e ele clicou em todos que participaram da 

reunião, gerou o relatório com todas as informações preenchidas e o nome dos 

conselheiros que participaram e enviou por e-mail para o grupo. Na parte de enviar o 

parecer ainda não estava habilitado, como a data de envio é amanhã, ele entrará com o 

CPF e e-mail e clicará em enviar parecer. Nada mais tendo a acrescentar, eu, Mirian Fidelis 

Guimarães, redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os presentes. 

 

São Paulo, 01 de março de 2021. 

 

   

 

 

         

 

Marcelo Colonato 
Presidente do CEAE-SP 

 Legiane Rigamonti 
Conselheira 

 

 

 

  

  

Aline Tenório 
Conselheira 

 Angélica Cristina 
Conselheira 

 

 

Ausente 

  

 

            

Roberta Gama 
Conselheira 

 Lucinete Rodrigues 
Conselheira 

 

 

 

  

 

            

Lindinalva Teodoro 
Conselheira 

 Andréa Silva 
Conselheira 
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Ausente 

Aparecida Demambro 
Conselheira 

 Anatalina Lourenço 
Conselheira 

 

 
 

Ausente 

  

 

 

João Vitor dos Santos 
Conselheiro 

 

 Fábio Santos 
Conselheiro 

 

 

 

Ausente 

  

  

                         Ana Cristina Vuitik 
                         Conselheira 

 

 

                    Mirian Fidelis Guimarães 
                    Secretária Executiva 

 

 


